
 

   

 中小企業支援の拡充につい
て、ではものづくり産業基盤の
強化について、当市では仕事量
の維持、拡大を目指している
が、どのような支援があるのか
伺う。 

 工業流通団地の造成、若手鍛
冶職人や技術者の養成も支援し
ている。商工会議所、商工会、金
融機関との連携しながら、ものづ
くり基盤強化に努めていきたいと
考える。 
 

 抗がん剤治療の副作用に伴う
脱毛による医療用ウイッグや乳
房補整具等を使用することは、生
活を送るうえで精神的な支えにも
なると考える。引き続き保険適用
や補助等の国の財政措置や他市
町村の動向を注視している。 

 ものづくり・商業・サービス補助
金等について、積極的に制度活
用を図るべきと考える。情報提
供をどうするのか見解を伺う。 

 フレイル予防は、栄養、運動、
社会参加の３つの柱がある。本市
の取り組み状況はどうか伺う。 

 介護予防にも資するまちづくりを
目指してきたスマートウエルネス
三条の取り組みと相通ずるものと
考える。高齢者のライフスタイルや
ニーズ等を把握する高齢者１００
人インタビューを実施し、さらなる
外出や社会参加を促す取り組み
を検討している。 

質問 質問 

 がん対策のさらなる取り組みに
ついて、医療ウイッグ等の助成
制度の取り組みはどうか伺う。 

  

  

 

答弁 
答弁 

答弁 

答弁 

「現場からの声、皆様からの声をカタチに変えて行きます。」しっかり対応してまいります。 

気軽にご相談を下さい。  三条市議会議員 のざき正志 携帯080‐9804‐9371 

 

のざき正志通信（公明） KOMEITO ４６ Ｖol.

安沢みねこ県議、野崎正志市議、太田昌孝衆院議員  水道事業団の安全祈願祭に出席した野崎市議 

 

質問 
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●６月定例会の一般質問（要旨） 

ホームページはこちら http:/www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 
 

 制度の情報提供は、商工会議
所、商工会、金融機関に対し説明
してきたところであり、今後も応募
説明会の機会を捉えて周知して
いきたいと考える。 

●９月定例会の一般質問（要旨） 


